

26/12/2024

Fiscalía Nacional lanza Algoritmo de Sugerencia de Riesgo (ARS) para víctimas de delitos VIF

En el auditorio de la Fiscalía Nacional se realizó la mañana del martes 26 de noviembre el lanzamiento oficial del Algoritmo de Sugerencia de Riesgo (ARS), enfocado en víctimas de violencia de género, cuya aplicación permite predecir la posibilidad de que las víctimas VIF puedan ser objeto de un nuevo episodio de violencia en dicho contexto.



La actividad, que fue encabezada por el Fiscal Nacional, **Ángel Valencia** y la Gerenta de la División de Apoyo a Víctimas y Testigos (DAVT) de la Fiscalía Nacional, **Alicia Díaz**, además del Gerente de la División de Informática, **Marcelo Gómez**, contó con la presencia de la Subsecretaria de Prevención del Delito, **Carolina Leitao**, la Asesora de Gobernabilidad y Género del PNUD Chile, **Elizabeth Guerrero** y la Gerenta de Consultorías Azure de Microsoft Latinamérica, **Marcela Ibarra**.

En representación de la Fiscalía Regional Occidente, asistieron a la ceremonia la Fiscal Regional (s), **Paulina Díaz**, la Directora Ejecutiva Regional, **Paulina Quezada**, la Jefa de Uravit Occidente, **Leticia Fuentes**, e integrantes del equipo de Uravit Occidente.

El evento contó, asimismo, con la presencia de representantes de Carabineros de Chile, la PDI, SernamEG y la Fundación Amparo y Justicia, entre otras entidades.